



Carta de apoyo a los alumnos del Liceo Bicentenario Oscar Castro Zúñiga

Estimados:

1. Esta Secretaría Ministerial de Educación valora el trabajo que los alumnos del Liceo Bicentenario Oscar Castro Zúñiga están realizando para el torneo "Delibera" Organizado por el Congreso Nacional.
2. Estamos convencidos de que este tipo de iniciativas que incentivan la reflexión de los alumnos sobre nuestro sistema educativo, son un gran aporte para la formación de nuestros jóvenes y también una posibilidad de escuchar su voz para proyectos parlamentarios.
3. El proyecto que presentan los alumnos dice relación a la Fitoterapia como una herramienta para la prevención de enfermedades. Como Secretaría Ministerial apoyamos que nuestros alumnos presenten proyectos de este tipo.
4. Por último felicitar a los jóvenes que a través de este tipo de iniciativas representan el espíritu de nuestra región, especialmente el anhelo de ir mejorando cada vez más nuestro sistema educativo siendo respuesta a los anhelos de cada estudiante.

Saluda atentamente a ustedes,



PEDRO LARRAIN AGUIRRE
Secretario Ministerial de Educación
Región del Libertador General Bernardo O'Higgins.